

11.06.2012 - 10:30 Uhr

Zum "Blind Date" nach Stuttgart

Der Click zum "Blind Date"
<http://ots.de/silva>

Stuttgart (ots) -

- Querverweis: Bildmaterial ist abrufbar unter
<http://www.presseportal.de/galerie.htx?type=obs> -

Stuttgart, die Landeshauptstadt des sonnigen Süddeutschlands, lädt Reisende und Besucher jetzt zu einer besonderen Attraktion ein. Ab sofort können Sie sich zu einem "Blind Date" mit Stuttgart verabreden und dabei ein ganz außergewöhnliches Rendezvous erleben.

Wie bei einem Blind Date üblich, werden noch nicht alle Details verraten, um wen oder was es sich handelt. Damit Sie aber bereits vor Antritt Ihrer Reise eine Vorstellung davon bekommen, was Sie in Stuttgart erwartet, verrät Ihr Blind Date doch schon mal etwas: "Du suchst prickelnde Leidenschaft? Komm zur Quelle deiner Träume. Ich verwöhne dich mit wohlthuender Kraft. Tauch´ ein in das Meer der Sinnlichkeit, in Stuttgart."

Wenn Sie ein prickelndes Abenteuer in der südlichen Hauptstadt erleben wollen, dann buchen Sie Ihr ganz persönliches Blind Date mit Stuttgart. Informieren Sie sich im Internet auf www.die-sterne-des-suedens.de. Und mit etwas Glück können Sie dort beim Blind Date-Gewinnspiel auch eine Reise für Zwei gewinnen.

Stuttgart liegt in einer idyllischen Landschaft, eingebettet zwischen Wald und Reben. Architektonisches Highlight und Wahrzeichen der Stadt ist der Stuttgarter Fernsehturm - der erste seiner Art weltweit. Von hier hat man einen großartigen Blick auf Stuttgart, die Weinberge des Neckartals bis hin zur Schwäbischen Alb. Der Schlossplatz ist das Herz der Stadt. Um ihn herum reihen sich Altes und Neues Schloss, Kunstmuseum, Jugendstil-Markthalle, Opernhaus und neue Staatsgalerie. Die enge Verbindung Stuttgarts zum Automobil ist in der ganzen Stadt präsent. Hier sind die weltberühmten Fahrzeughersteller Porsche und Daimler zuhause. In den spektakulären Automobilmuseen von Mercedes-Benz und Porsche ist die Geschichte der Stuttgarter Erfindung lückenlos dargestellt.

Stuttgart ist eine der neun Städte, die in Baden-Württemberg die Sterne des Südens genannt werden, und die in diesem Jahr alle ein spezielles Blind Date für ihre Besucher anbieten. Sie können sich also auch noch mit Baden-Baden, Freiburg, Heidelberg, Heilbronn, Karlsruhe, Mannheim, Pforzheim und Ulm zu einem geheimnisvollen Blind Date unter den Sternen des Südens verabreden.

Kontakt:

newswerk PR
Michael Martell
Tel: 069-13385840
Email: info@newswerk.de

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100051849/100719901> abgerufen werden.